

Die Geschichte des Riedelberg-Geflüster

Die erste Ausgabe des Vereinsorgans „Riedelberg-Geflüster“ geht in die Saison 1994/95 zurück. Das Team um Michael Hartl begann mit zwei kopierten DIN A4-Blättern, die damals in der Zweigstelle der Schaaflheimer Zeitung durch den Kopierer gejagt wurden. Die Blätter wurden gefaltet und in den Schlierbacher Geschäften ausgeteilt. In der Anfangszeit noch ohne Werbung, nur mit Ergebnissen, Spielberichten, Tabellen und Veranstaltungshinweisen. Nach und nach nahm die Seitenzahl zu und aus der Lose-Blattsammlung wurde ein Heftchen. Zu den Berichten gesellten sich Tipps und Wissenswertes. Irgendwann kam die Idee auf, dass man damit auch die Vereins- und Mannschaftskasse aufbessern könnte und die ersten Werbepartner wurden gesucht. Anfangs nur eine Hand voll, konnte man schon bald auf eine stattliche Anzahl von 20 bis 30 Sponsoren zurückgreifen. Das Riedelberg-Geflüster wurde professioneller und der Druck wurde von einer Druckerei übernommen. Doch auf die Technik konnte man sich nicht immer verlassen. So stürzte der Rechner immer zur unpassenden Zeit ab oder die Druckerpatrone war leer. Dies führte, wie sich Michael Hartl heute noch erinnert, zu unzähligen Nachtschichten, um letztendlich die Ausgabe zum Heimspiel herauszubringen.





Zu Beginn erschien das Riedelberg-Geflüster ca. alle 14 Tage zu jedem Heimspiel. Im Laufe der Zeit und mit Zunahme der Seitenzahl reduzierte sich das Intervall bis hin zu vierteljährlich. Ab 2003 übernahmen Eva Walter, Thomas Kraft und Ottmar Walter die Redaktion. Das Heft wird seitdem komplett in Eigenregie erstellt. Auch die Technik hat sich im Laufe der Zeit verändert, z.B. haben Disketten als Speichermedium schon lange ausgedient und die Drucktechnik hat sich ebenfalls weiter entwickelt. Außerdem werden die Schriftbeiträge immer mehr mit Fotos ergänzt, teilweise sogar in Farbe. Seit dem „Wunder von Schlierbach“ im Jahre 2004 erscheint zum Saisonende auch eine „Spezialausgabe“. 2005 mit der Überschrift „37 Jahre Klassentreue“, 2006 „Die zweite Halbzeit“ und 2007 erscheint nun dieses „Jubiläumsheft“. Dank gilt an dieser Stelle allen Sponsoren für die Unterstützung dieses Vereinsorgans. Das Riedelberg-Geflüster wird in Kürze in seine 14. Saison gehen. Auch hier sind wieder 8 Ausgaben geplant. Die Redaktion hofft, auch in Zukunft das Interesse aller Leser zu finden und freut sich bereits jetzt auf die nächsten Ausgaben.

Bilder vom Riedelberg-Geflüster 2006/07



Werbung im Riedelberg-Geflüster inkl. Plakatwerbung

HIER KÖNNTE IHRE WERBUNG STEHEN!

Wenden Sie sich an den Vorstand oder an
www.riedelberggefluester@fsv-schlierbach.de